

Especiales laSegunda

Jueves 29 de agosto 2024



Bci impulsa el emprendimiento con nueva versión de su programa Scale Bci

Los dos ganadores de esta quinta edición tendrán la oportunidad de participar en una gira de prospección en Miami junto a Endeavor y el Banco Bci.

Bci, una de las principales instituciones financieras del país, con más de 85 años de historia apoyando a emprendedores y empresarios chilenos, lanzó la quinta versión de su programa de aceleración, Scale Bci - Investment Readiness. Esta iniciativa, desarrollada en conjunto con ChileGlobal Ventures, está diseñada para impulsar el escalamiento de emprendimientos de alto potencial, con un enfoque especial en el levantamiento de capital.

De esta forma y través de su segmento especializado "Nace", Bci reafirma su compromiso con el apoyo a emprendedores en etapa temprana, aquellos con el potencial de transformar industrias y generar un impacto significativo en las esferas económica, social y medioambiental. La propuesta de valor de Bci se basa en un modelo de atención 100% dedicado, productos y servicios especializados, conexión con el ecosistema startup y servicios de valor agregado, entre los que destaca Scale Bci.

¿Qué ofrece Scale Bci?

Scale Bci - Investment Readiness es una oportunidad única para emprendimientos en etapa temprana que buscan levantar capital en el corto plazo. La convocatoria está abierta tanto para clientes como para no clientes de Bci, y este año se ha puesto un especial interés en acelerar emprendimientos liderados por mujeres.

En 2023, la cuarta versión del programa se centró en el levantamiento de capital e internacionalización. Se im-



Seis son los finalistas que competirán por una gira de prospección a Miami.

plementó un nuevo formato de aceleración que incluyó Masterclass, Readiness y Demo Day, seleccionando a dos empresas para una gira de prospección en Miami. De un total de 267 empresas postulantes, más de 100 emprendimientos fueron impactados.

Novedades 2024

Este año, el programa regresó con foco exclusivo en el levantamiento de capital. La convocatoria 2024 superó todas las expectativas, con 442 empresas postulantes, lo que representa un incremento del 60% respecto del año anterior. Además, se duplicó la participación de emprendimientos femeninos, alcanzando un 38% del total de postulaciones. Este crecimiento refleja el éxito de la estrategia de Bci para fomentar la diversidad en el ecosistema emprendedor.

Etapas del programa 2024

El programa tiene etapas clave:

- Convocatoria: Se recibieron 442 postulaciones, con una destacada participación de mujeres, representando el 38% de las inscripciones.
- Masterclass: Abiertas a todos los postulantes, se realizaron 5 charlas, con 590 asistentes, lo que representa un 47,5% más que en 2023.
- Readiness: De 95 postulaciones, se seleccionaron 20 scaleups para participar en 3 sesiones intensivas.
- Demoday: Tras la selección de los 6 finalistas que competirán en esta instancia, se elegirán a los 2 ganadores que participarán en una gira de prospección a Miami, organizada por Endeavor, Bci y Amcham. En este viaje, los emprendedores podrán establecer

contactos clave en un entorno reconocido por su ecosistema propicio para emprender así como explorar nuevas oportunidades de negocio.

El éxito de Scale Bci no solo se refleja en la cantidad de postulantes, sino también en la calidad y el impacto de los emprendimientos que han participado. En 2023, el 90% de las empresas con renta anual registraron ventas, y de ellas, el 31% alcanzó niveles de ventas Pyme o superior. Además, el 23% de los participantes no clientes de Bci en 2023 se han convertido en clientes este año.

Bci continúa demostrando su compromiso con el emprendimiento y la innovación en Chile, proporcionando las herramientas y el apoyo necesarios para que los emprendedores lleven sus proyectos al siguiente nivel.



Cuenta Digital Pyme.

Pídela **100%** online

Pídela sin requisitos

Costo \$0 en mantención por 3 meses



Cuenta digital pyme con costo \$0, durante los primeros 3 meses, a partir del 4to mes, el costo mensual de mantención puede ser: Tarifa Base: UF 0.15 con IVA incluido. Tarifa Especial 1: UF 0.1 con IVA incluido cumpliendo una siguientes condiciones: Mantener una carpeta tributaria actualizada con los últimos 12 meses, tener contratado BCI Pagos, el servicio debe estar vigente, la cuenta de abono debe ser Bci, el monto de abono de transacciones realizadas durante el mes debe ser superior a \$0. Tarifa Especial 2: UF 0.08 con IVA incluido cumpliendo las siguientes condiciones: Mantener una carpeta tributaria actualizada con los últimos 12 meses o tener contratado BCI Pagos, inversiones por sobre los \$1.000.000 o tener contratado factoring, leasing o créditos comerciales. Infórmese sobre la garantía estatal de los depósitos en su banco o en www.cmfcchile.cl

